

PERS

Polsek Patrol Melaksanakan Quick Wins Presisi TW III, Patroli Malam Dengan Rotator Warna Biru, Ciptakan Keamanan Lebih Optimal

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 1, 2023 - 09:20



Indramayu,- Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali menunjukkan komitmen dan profesionalisme dalam Quick Wins Presisi TW III dengan melaksanakan patroli malam dengan menyalakan rotator warna biru.

Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan keamanan lebih optimal di wilayah Patrol, Kabupaten Indramayu pada Senin (31/7/2023) malam.

Kehadiran rotator warna biru saat patroli malam merupakan salah satu langkah proaktif dari Polsek Patrol Polres Indramayu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terkendali.

Warna biru yang khas pada rotator polisi menjadi simbol kehadiran kepolisian yang siap memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menjelaskan bahwa rotator warna biru bukan hanya sekadar aksesoris, melainkan juga sebagai sarana untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap kehadiran polisi di wilayah mereka.

Beliau menyatakan, patroli malam dengan rotator warna biru adalah bentuk penerapan strategi komunikasi visual yang efektif untuk menunjukkan keberadaan polisi dan memberikan rasa aman bagi warga, Ujar AKP H. Saripudin, Selasa (1/8/2023)

Dalam kegiatan patroli ini, petugas menggunakan rotator warna biru pada kendaraan patroli sebagai penanda kehadiran polisi yang sedang berjaga di wilayah.

Selain memberikan efek visual yang kuat, rotator warna biru juga berfungsi sebagai tanda pengenalan resmi kepolisian.

Kapolsek menambahkan, bahwa kegiatan patroli malam dengan rotator warna biru ini menjadi bentuk implementasi Quick Wins Presisi TW III yang kami laksanakan dengan sepenuh hati.

“Dengan adanya rotator warna biru yang menyoroti jalannya patroli malam, diharapkan masyarakat semakin merasa dekat dan terlindungi oleh kehadiran polisi. Polsek Patrol terus mengembangkan langkah-langkah proaktif dan inovatif guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat di Kabupaten Indramayu.” Ujar AKP H. Saripudin.

ANDRI/HMS RES IMYU